

Síntesis
Informativa del...

Notas y Boletines

Noticias por
categoría[← Regresar](#)

 Cifra récord de participac...

Cifra récord de participación digital en la Consulta de Presupuesto Participativo 2025



Menú

Noticias



Sistema de Consulta del
Marco Geográfico de
Participación Ciudadana

Mapas **Participación Ciudadana**



Ciudad de México, 15 de agosto de 2025

Boletín de prensa UTCsSyD-294

- *La ciudadanía emitió su opinión en la app "IECM SEI", en la Jornada Anticipada, celebrada del 4 al 14 de agosto*
- *La participación fue de 223% más que el ejercicio celebrado en 2022*

Al concluir la jornada anticipada de opinión por internet de la Consulta de Presupuesto Participativo 2025, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) reportó que, del 4 al 14 de agosto, 11,705 personas decidieron elegir de manera virtual los proyectos para mejorar sus comunidades, equivalente al 60.56% de las registradas, cifra que triplica el número de opiniones recibidas en la Consulta de 2022.

En Sesión Extraordinaria del Consejo General del IECM, se llevó a cabo la Apertura de la Urna Virtual y Cómputo de las Opiniones emitidas mediante el Sistema Electrónico por Internet (SEI) para la Consulta de Presupuesto Participativo 2025.

Características de los 35
Distritos Electorales
Locales que conforman la
Ciudad de México



Noticias

[Avanza cómputo y
validación de los
resultados de la Consulta
de Presupuesto
Participativo 2025](#)

[Continuar leyendo ...](#)

01

[Inicia jornada de opinión
de la Consulta de
Presupuesto
Participativo 2025](#)

[Continuar leyendo ...](#)

02

[Hoy, jornada presencial
de la Consulta de
Presupuesto
Participativo 2025](#)

[Continuar leyendo ...](#)

03

En presencia de la consejera presidenta, Patricia Avendaño Durán; las consejeras electorales Erika Estrada Ruiz, María de los Ángeles Gil Sánchez, Maira Melisa Guerra Pulido, Cecilia Hernández Cruz y Sonia Pérez Pérez; y el consejero electoral Ernesto Ramos Mega, se generaron y descargaron las actas y listados que contienen las 11,705 opiniones emitidas a través del Sistema Electrónico por Internet (SEI), documentos que serán impresos y entregados a los 33 Consejos Distritales.

Tras darse a conocer los resultados, la consejera presidenta, Patricia Avendaño Durán, hizo un llamado a la ciudadanía que no pudo participar a través de esta modalidad, a acudir de manera presencial a alguna de las 2,427 Mesas Receptoras de Opinión que se instalarán en las 16 alcaldías de la Ciudad de México, en un horario de 9:00 a 17:00 horas.

En su intervención, la consejera Cecilia Hernández Cruz señaló que, con la modalidad de opinión en línea, el Instituto Electoral hizo un esfuerzo institucional importante para ampliar los canales de participación ciudadana más allá de las barreras físicas y que las personas originarias de la Ciudad de México residentes en el extranjero, en estado de postración y cuidadoras primarias, así como aquellas en prisión preventiva, pudieran emitir su opinión. “Este evento transparente y sujeto al escrutinio público integra una de las etapas del Presupuesto Participativo que nos acerca a los primeros resultados de este importante ejercicio, que tiene particular relevancia para la ciudadanía capitalina, pues es el mecanismo que le permite proponer proyectos en beneficio de su comunidad y decidir sobre el destino del 4% del presupuesto anual de su alcaldía”, indicó.

Por su parte, la consejera Erika Estrada Ruiz reconoció que la jornada anticipada cerró con éxito al modernizar la ruta democrática y hacer accesible la participación de manera electrónica de todas aquellas personas que eligieron esta modalidad. “A través de estas herramientas estamos incluyendo a personas que antes no tenían la posibilidad de participar y que han encontrado a través de esta vía un mecanismo seguro que resguarda sus datos personales y, sobre todo, que da credibilidad y legitimidad de lo que puede hacer este órgano electoral subnacional”, advirtió.

En su momento, el consejero Ernesto Ramos Mega destacó el aumento que han registrado las opiniones por internet en las consultas de Presupuesto Participativo: 1,857 en 2019; 3,159 en 2020; 3,661 en 2022; y 14,005 en 2023, año en que también se realizó la elección de COPACOS. “Esto nos dice que el próximo año podría incrementarse mucho más este uso de la herramienta y lo bueno es que la ciudadanía de la Ciudad de México cada vez está más involucrada en lo que la propia Constitución llama democracia digital; es decir, una participación a través de medios digitales desde donde quiera que se encuentren, lo que son buenas noticias para el Instituto Electoral”, apuntó.

En sesión previa, realizada la tarde del jueves entre las consejeras Erika Estrada, Cecilia Hernández, María de los Ángeles Gil y Maira Melisa Guerra, en la que se llevó a cabo el cierre del SEI para la Consulta de Presupuesto Participativo 2025, se informó que, del total de opiniones recibidas, 9,622



correspondieron a habitantes de la Ciudad de México; 39 a personas residentes en el extranjero; 1,967 a personas en prisión preventiva; y 77 a personas en estado de postración.

Se añadió que, del total de personas registradas para opinar este año por internet, participó el 60.56%, del cual 57% fueron mujeres, 43% hombres y una persona no binaria. El rango de edad que más participó se ubica entre los 51 y los 55 años.



CONTACTO

Huizaches 25, Colonia Rancho Los Colorines,
Tlalpan, C.P. 14386, Ciudad de México.

Comutador: (55) 5483 3800

ENLACES PRINCIPALES

- [Inicio](#)
- [Acerca del Instituto](#)
- [Consejo General](#)
- [Cultura Cívica](#)
- [Participación Ciudadana](#)
- [Elecciones](#)
- [Normatividad y Transparencia](#)
- [Noticias](#)

Instituto Electoral de la Ciudad de México © 2024

[Avisos de privacidad](#)

Para dudas y sugerencias respecto a la administración del portal: webmaster@iecm.mx

Responsable: Paula Selene de Anda Fuentes | Titular de la Unidad Técnica de Comunicación Social y Difusión